



A la 6,00 del jueves 28 de octubre de 2021, falleció en la comunidad de Alba, Casa Madre, a causa de una hemorragia cerebral, nuestro cohermano

HNO. GIOVANNI MARIA ALFONSO VENDRASCO

81 años de edad, 65 de vida paulina, 61 de profesión

El Hno. Giovanni nació el 9 de septiembre de 1940 en San Zenone degli Ezzelini (Treviso, Italia); su padre se llamaba Antonio y la madre Ana Bortolon; era el tercero de cinco hijos. El 7 de diciembre de 1955 entró en la comunidad de Alba. Comenzó el noviciado en Ostia Lido (Roma) el 7 de septiembre de 1958, emitió la primera Profesión el 8 de septiembre de 1960 –tomando el nombre de Alfonso– y la Profesión perpetua el 8 de septiembre de 1965.

Su primer empeño apostólico fue en la rotativa de Alba, por los años que van de 1965 a 1983. Luego fu trasladado a Bari y por un par de años se ocupó del almacén. Pasó luego a la comunidad de Vicenza, donde dio su aporte apostólico en la encuadernación; con el mismo encargo fue trasladado a Roma (1988-2001), antes de volver a la comunidad de Alba, donde permanecerá hasta el final, pasando los últimos dos años en la enfermería.

El Hno. Giovanni era una persona muy sencilla, un hombre de pocas palabras, amante de la paz, de «una excepcional calma, serenidad, disponibilidad y obediencia», recuerda un cohermano. Evitaba cualquier crítica hacia los compañeros. Era siempre disponible, caritativo, humilde y si podía hacer un favor a alguien lo hacía gustosamente. Trataba siempre de no dar fastidio a los demás y de disturbar lo menos posible. En el apostolado se mostraba particularmente esmerado, incluso “escrupuloso”, y «estimulaba a los otros a ser muy atentos y responsables», recuerda otro cohermano. Una especial característica suya era la oración vivida con intensidad, siempre fiel en los diversos momentos de la liturgia en común prestando de buena gana su servicio cuando se necesitaba.

El maestro de formación, en la relación para la admisión al noviciado, trazaba así algunos aspectos de su carácter: «De buena piedad, ánimo bueno y sociable, generoso en el apostolado, toma a pecho las iniciativas y corresponde todo cuanto le es posible». El Superior general, P. Valdir José De Castro, captaba un elemento importante de la vida del Hno. Giovanni, cuando en el mensaje de felicitación para su 60° aniversario de Profesión religiosa le escribía: «Tus 60 años de vida paulina son ricos de aprecio, de gratuidad, de cosas sencillas vividas con gran corazón... comprometido en la rotativa, el almacén y, durante muchos años, en la encuadernación y la tipografía, tu generosidad ha sido tu tarjeta de visita».

En una hojita de felicitación por Pascua, después de un curso de ejercicios espirituales en Ariccia, en 2007, escribía así a un cohermano: «Nuestro Señor y Redentor Jesús ha mostrado a los discípulos la gloria de su resurrección... ¡resplandezca en ella nuestra vida renovada!».

Confiamos este nuestro hermano a la misericordia del Padre, y pueda él desde el cielo interceder por las necesidades de la Congregación, por todas las vocaciones y en particular por las de los Discípulos del Divino Maestro.

Roma, 28 de octubre de 2021

P. Vito Spagnolo, ssp

Los funerales del Hno. Giovanni se celebrarán el sábado 30 de octubre a las 9,30 en el Templo de San Pablo de Alba. Sus restos reposarán en el cementerio de Alba.

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).